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Ξένες γλώσσες / En Français / Ξένες γλώσσες

 

Devant les autres, il faut avoir un esprit de pénitence et d’humilité, avoir 
conscience non seulement de ce que nous faisons ou avons fait de mal, mais aussi 
de tout ce que nous ne faisons pas. Saint Séraphim de Sarov recevait tous ses 
visiteurs avec une grande humilité.
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Pour approfondir nos rapports avec les autres, il faut prier pour eux. Il faut prier 
pour les autres avant de leur dire quoi que ce soit, et c’est dans la prière que nous 
trouverons ce qu’il faut leur dire ou ne pas leur dire. C’est la prière qui nous rend 
en permanence attentifs aux autres et à leurs besoins ; c’est la principale aide que 
les autres peuvent recevoir de nous.

 

Il faut faire très attention de ne pas juger autrui. Le jugement du prochain est lié à 
l’orgueil, or l’orgueil c’est notre principal ennemi ; tout notre malheur vient de lui.

 

Les hommes valent toujours plus qu’ils ne nous paraissent valoir et nous devons 
les estimer plus qu’ils ne nous paraissent estimables.

 

Il ne faut pas se permettre d’être de mauvaise humeur. Si l’on éprouve un tel état 
d’âme, il faut tout de suite ou bien prier ou bien se repentir.

 

Il faut faire tout son possible pour ne pas tomber dans la colère. La colère fait fuir 
la Grâce. La Grâce est comme un oiseau : quand on lui fait peur, elle s’envole.

 

Pour obtenir de Dieu ce que nous Lui demandons, il faut que nous le Lui 
demandions avec humilité et que nous évitions de juger les autres.

 

Notre but doit être de vivre en union avec Dieu. Nous devons tendre sans cesse 
vers le Royaume des Cieux auquel nous sommes destinés. Notre but doit 
constamment être la Vie Éternelle qui est notre vraie vie.

Mais cette Vie, nous sommes appelés à la vivre déjà ici-bas.

 

 

 


